

EDITORIAL

Cuando una comunidad académica toma la decisión de comprometerse con una publicación seriada, asume un compromiso estratégico con la producción de conocimiento en tanto se responsabiliza de darle visibilidad regular a sus productos: investigación, desarrollos conceptuales, revisiones, ensayos, entre otros.

El compromiso es estratégico, por cuanto la producción y comunicación de conocimiento es una actividad compleja que requiere de una planeación cuidadosa de actividades a mediano y largo plazo: búsqueda de información, organización de la misma, planteamiento y resolución de problemas, diseño de procedimientos cualitativos y cuantitativos para recoger, seleccionar y analizar información; luego para extraer conclusiones y generar discusiones que permitan proponer nuevas ideas. En este sentido, como lo menciona la Decana en su carta de presentación, la misión de la revista se plasma en la tradición de la Facultad y de la Universidad. DIVERSITAS: PERSPECTIVAS EN PSICOLOGÍA será sobre todo un escenario de reflexión y discusión.

Diversitas nos compromete con la expresión plural y de diversidad paradigmática de nuestra disciplina (en lo teórico, lo metodológico, lo psicotecnológico y lo vivencial) y buscará insertarse bajo esta perspectiva en el contexto nacional e internacional. En esta dirección, es importante reconocer las dinámicas de visibilidad del conocimiento de las comunidades científicas. Estas han creado un conjunto de convenciones para facilitar los procesos de organización y transferencia de conocimiento en directorios, catálogos, bases de datos y sistemas de indexación. Estas convenciones, que se convierten en reglas, exigen tanto al editor como a los escritores conocerlas e incorporarlas para asegurar que nuestros esfuerzos permitan el reconocimiento de la comunidad académica.

Agradezco a mis amigos y colegas del comité científico nacional e internacional el respaldo a nuestro proyecto, pues en el nacimiento de esta nueva publicación académica ellos con su aceptación a formar parte del comité científico son un aval de la calidad que orientara nuestro trabajo , y a su vez, es un honor para Diversitas contar con tan selecto grupo de académicos. De la misma forma, agradezco a los miembros del comité editorial quienes de manera incondicional han apoyado esta producción; y a los autores que contribuyeron con nuestro primer número pues nos permiten evidenciar la diversidad y capacidad de convocatoria pues tenemos cuatro artículos como muestra del trabajo que se realiza al interior de la Facultad de Psicología de la Universidad Santo Tomás, y cuatro artículos de investigadores externos.

Estamos seguros que no defraudaremos su confianza para con nosotros. Nuestra revista es un proyecto colectivo y el éxito del mismo compromete a toda la Comunidad Tomasina.

**MARIA CONSTANZA AGUILAR BUSTAMANTE
EDITORA**